



MEJORADO POR

Acerca de Prensa Rural Colombia

- Altiplano Cundiboyacense
- Amazonia
- Caribe
- Gran Antioquia
- Magdalena Medio
- Orinoquia
- San Andrés Islas
- Santanderes
- Suroccidente
- Tolima Grande
- Comunicación alternativa
- Cultura
- Internacional
- Paz
- Encuentro Nacional por la Paz

Mapa del sitio
 Suscríbete a servicioprensarural



Audio



Documentos



Videos

Consultar archivos anteriores al 23 de julio del 2006



Opinión

Ecopetrol: mal hijo de Barrancabermeja

David Ravelo Crespo / Sábado 30 de mayo de 2020

Fue Barrancabermeja con la participación de los trabajadores petroleros y sus pobladores, quienes, con la lucha, el sacrificio y la movilización parieron un **Ecopetrol** a través de la ley 165/48. Es decir, se pasó de la concesión de Mares a la Reversión de Mares, nacionalizando la industria del **petróleo** y con ello naciendo **Ecopetrol** el 25 de agosto de 1951.

Pareciera que **Ecopetrol** fuera de la oveja negra de la ciudad, porque después de un parto doloroso, con persecución Raúl Eduardo Mahecha y otros tantos perseguidos y encarcelados y asesinados.

Algunos hablan de regalías, no esa es la renta petrolera que nos está llegando en una mínima parte con toda la riqueza que le ha producido esta tierra bella hija del sol al país. Que nos queda la contaminación ambiental, los recursos hídricos, el aire, la tierra, el agua, un problema social muy grande como es el desempleo galopante, porque **Ecopetrol** patrocina a las empresas contratistas para que desconocen la mano de obra barranqueña. Además, muerte y desolación, ahora se sabe que **Ecopetrol** patrocinó a los paramilitares para asesinar a los hijos de esta tierra, como la masacre del 16 de mayo de 1.998, con la participación de su jefe de seguridad y quizás con otros funcionarios, ese es el pago que recibe Barrancabermeja por haberla parido. Pero también contratan con empresas extranjeras,

Es hora de generar una gran corriente de opinión en la Ciudad para que **Ecopetrol** pague esa gran deuda social que tiene con Barrancabermeja y la región; además de una vez por todas hacer respetar la mano de obra barranqueña y la industria de la ciudad. Hay que corregir a este hijo desagradecido, como es **Ecopetrol** con toda la fuerza a través de la unidad y la movilización social.

+ de David Ravelo Crespo

Directivo de la Corporación Regional para la Defensa de los Derechos Humanos (Credhos). Ex-preso político.

- Crimen de Estado
- Manuel Gustavo Chacón, por David Ravelo Crespo
- Historia de una infamia
- He soñado muchas veces con mi propia muerte
- Barrancabermeja, **petróleo** y luchas sociales

+ en Magdalena Medio

- Comunidades de Remedios (Antioquia) exigen implementación del Acuerdo de Paz en su territorio
- Reiteradas amenazas a defensor de derechos humanos en Barrancabermeja
- Crisis humanitaria en el nordeste antioqueño: 361 campesinos desplazados de sus tierras
- Por el derecho al agua y al ambiente sano en Cantagallo, Sur de Bolívar
- Ejército colombiano atropella e infringe el DIH en Montecristo
- Juventud Rebelde Magdalena Medio rechaza asesinato de hinchas de Alianza Petrolera
- Agresiones contra la movilización social en Puente Sogamoso
- Las Pavas: Se requiere otro milagro urgentemente

Temas relacionados

Memoria histórica
Petróleo



Ajuntament de Barcelona



Associació Catalana per la Pau



Solidara Intersindical CSC



Colectivo Meloka



Fagligt Familjes Forbund